

匝瑳市教育委員会 令和6年7月定例教育委員会会議録

1 期 日 令和6年7月24日(水)

開会 15時15分 閉会 16時15分

2 場 所 市民ふれあいセンター1階 第1会議室

3 教育長及び出席委員

教 育 長 二村 好美

教育長職務代理者 有田 光

委 員 及川 順央

委 員 大木 睦子

委 員 小作 広子

4 出席職員

学校教育課長 浪川 健治

生涯学習課長 畔蒜 稔行

公民館・図書館長 川口 義夫

給食センター所長 宇井 信一

5 開 会

教育長

ただいまから、令和6年7月定例教育委員会会議を開会いたします。

6 教育長挨拶

皆さん、こんにちは。

ご多忙の中、7月定例教育委員会会議にご出席いただきまして、誠にありがとうございます。連日厳しい暑さが続いておりますが、委員の皆様のお元気なご様子を拝見し、大変嬉しく思います。市内の小・中学校におきましては、今月20日(土)から児童生徒にとって待望の夏季休業となりました。

さて本日は、児童生徒に関することで2点、嬉しい情報をお知らせしたいと思います。

います。まず第1点目は、先に開催された第70回全日本中学校通信陸上競技大会千葉県大会で、八日市場第二中学校3年の西山凜星さんが、3年女子100mで、12秒22の記録で見事優勝され、関東大会・全国大会への出場権を獲得されました。

また、同じく通信陸上競技大会において、八日市場第二中学校3年の山下匠君が共通男子1500mで、4分10秒56の記録で3位となり、見事関東大会への出場権を獲得されました。

これからの大会での二人の活躍を大いに期待したいと思います。

次に2点目は、新型コロナの感染拡大の影響からしばらくの間中止となっていました「東総地区中学生海外派遣研修」が再開され、市内3中学校からそれぞれ2名ずつの計6名が、昨日シンガポールに向けて出発しました。帰国は本月27日(土)となっており、本年度は野栄中学校の伊藤校長が団長となっております。海外の文化や自然そして現地中学生との交流等を通じて、大いに見聞を広めてくれることと期待しております。

さて、本日の会議では、報告事項1件と議案1件が用意されております。どうぞ審議の程よろしくお願ひ申し上げ、開会に当たっての挨拶とさせていただきます。

7 前回会議録の承認

(6月定例会分)	二村 好美	教育長
	大木 睦子	教育委員

8 議事録署名人選出

(7月定例会分)	二村 好美	教育長
	小作 広子	教育委員

9 現況報告及び当面の課題

(1)学校教育課 (2)生涯学習課(室) (3)公民館 (4)図書館 (5)学校給食センターの各課館所長から、6月の現況報告と当面の課題についての説明があった。

10 報告事項

報告第1号 匝瑳市の教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価報告書（令和5年度実績）について

（以上1件について、学校教育課長より報告をした。）

教育長 匝瑳市の教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価報告書（令和5年度実績）について、学校教育課長から説明がありました。委員の皆様方からのご質問やご意見など頂ければと思いますがいかがでしょうか。

委員A 給食については、報告書に書かれている通り、いろいろな補助を受けてこの給食費で安全安心な給食を提供できているので、この給食の金額で同じ食事を取ろうとしてもできるものではないということを皆がわかって頂けたらと思いました。

教育長 学校給食センター運営委員会で、所長が資料を提示して、これだけの食費で給食ができているんだということで、去年については、1200万円も市で補填していて、賄材料費は大変かかるんだと、市がそれを負担してくれているんだという事を伝えるとPTAの役員の方々も驚かれています。よそでは今、段々と無償化へと進んでいますが、給食費を値上げせず、質を落とさずに給食を提供できるように栄養士もやりくりして頑張ってくれています。

委員B 図書館では、とてもいろいろな事業がニーズに応じて行われているのがわかります。今は、小学校では、学校の授業、勉強と図書館をマッチさせた単元が多いんですね。図書館の利用の仕方、図書館で調べてみようとかたくさん教科書の中にあり、そういった内容もあるので、これは図書館というよりもむしろ学校がどう図書館を利用するかになると思いますが、是非今後もここにもありますように図書館と学校が連携していただき、距離的に近い遠いなどあると思いますが、図書館の利用が根付くように配本サービスなどを強化していただけたらありがたいなと思いました。

図書館長

配本サービスについては、学校からの申込をいただきましたら、司書の方で必要な本を選び、希望の日までに学校へ届けられるようにしていきます

いと思います。

コロナで中止していた「図書館たんけん」も昨年度から再開しましたので、これからもいろいろな事業を行っていきたいと思っています。

教育長 1つ私からも報告です。2段目に書いてある「こども造形教室」について、ここには令和5年度のことが書いてありますが、令和6年度も既に1回開催しております。今回は、発泡スチロールを使って、絵を描いたり、ランタンのような形を作ったりして、夢中で取り組んでいて、子供達の発想の豊かさに驚かされました。次回は、12月で回数を増やしてもらっています。この講座は、必ず親子で参加しているので、お父さんお母さんと一緒になって楽しんで、親子のふれあいになって、芸術性を高められるよい機会になってありがたいと思っています。

教育長 他にご質問はよろしいでしょうか。それでは、報告第1号については、匝瑳市議会9月定例会に提出するとともに匝瑳市ホームページで公表することといたします。

1 1 議案事項

議案第1号 令和7年度使用教科用図書の採択について

(以上1件について、学校教育課長から説明を行い、審議の結果、原案のとおり可決した。)

1 2 その他

事務局より、次の事項について説明を行った。

- (1) 今後の会議等の開催日程について
- (2) その他

1 3 閉 会

教育長

大変円滑に審議の方を進めていただき、ありがとうございました。

以上をもちまして、令和6年7月定例教育委員会会議を終了致します。